
奋战，紧抓
机遇，迎接挑战，胜利完成 2011 fst目标。（特邀记者 杨希坤）

科研所内训活动圆满结束
本报讯 2 月 12-23 日，科研所总工徐家俊组织全体研发人员进行了为期 12 天的内部培训。此次培训

以播放N家讲座光盘的形式开展，通过吴维w、g世维、姜汝祥、李强、王笑菲等N家讲解个人8点，分析现
实生活中存在的客8实例，与大家共*分享了如何以正确的心态、超强的团队意识和执行力为企业创造(
果创造.益。X次学习(束，徐工都与大家交流探讨，分享彼此的学习感受。 （本报记者 苏沙沙）

（上接 1 版）验变成
我 们 自 己 的 经 验 ，
B就成功了。所以
今f对高管提出两
个要求$一是勇于
学习，走出去学习y
二是高管要作为培
训师，去培训员工，
准备课件本身就是
一个提升、梳理和
思考的过程。今f
所有的高管都必须
参加培训，承担课
程，X个高层培训
两场，这是必须要
完成的a标。只有
高管动m来，整个
公 司 才 能 动m来 ，
高 层 影 响 到 中 层 ，
中 层 影 响 到 员 工 ，
 整个企业形成一
个 学 习 的 组 织，形
成 一 个 创 新 的 组
织，形成一个不F
踊跃改变自己的学
习氛围，这样去强
化 管 理 的 传 播，才
会 我们的整体业
0增加。

第四个就是继
续加大投入。首要
的 投 入 是{保，因
为{保 不 解 决，公
司 就 没 有 生 存 空
间。今后国家所践
行 的 科 学 发 展8，
地方政府对{保的
敏感，我们自身对
社 会 的 责 任 回 报 ，
都不允许这种粗放
式的生产模式继续
存在，包括Y业病
的防治，操作现场
与{境 的 改 善，污
水 的 处 理 排 放 等
等，X个分厂都要
)标，A员工长期
在有气味、粉尘的
{境里生存肯定不
可以！只有{保的
彻底解决，才会为
公司的长期生存繁
荣 发 展 带 来 契 机 。
第二项投入就是几
个 项 目 的+化，今
f的投入大部分要
放在老产品的扩大
上，要致力于成本
的降低和b上的延
伸，加大单品利润。
今f不但要把这些
s量受制的产品扩
出去，还要把中试
做好，为下一步:
药的发展H一个好
的基础。6多产品
的 成 本 、产 量 、质
量，都可以在中试
中确定，中试看似
投入，实际上是为
今后的发展做一个
6好的铺垫，所以
要继续加大中试投
入，为今后市场增
长奠定基础。*时
加大杀虫、杀菌剂
的加工能力，加大
物流v储投入。总
之，所有投资在建
项 目 都 要 建 设 好 ，
管理好，才能为公
司长期的发展经营
H下一个坚实的基
础，才能 持续的
投入换来持续的产
出。
（本报记者 戚哲芬）

2011 f，我们的st任务是 13 亿，目标为 14 亿，纵8当前
的市场形势，出口和国内:药st市场不C，但制剂市场依然
形势严峻，华北干旱导致麦苗墒情较差，俄罗斯干旱、澳大利亚
洪灾、c国暴雪等异常气候 全球农业受挫，全球性粮食短缺
已成定局。这虽然对局部农药st造成一定影响，但对农化行
业的长K发展却是利好消息，因为农化市场会因此而加速规
范。

当前我们最主要的任务就是抓生产促st，确保在 6 月底
国内制剂完成 6 亿，:药加速st完成 5 个亿，上ef就能完
成 11 亿（全f任务的 70% -80%），2011 f“保 13 奔 14”的目标
才能实现。因此不管是:药还是制剂，都必须确保s量增长，并
且实现我们营s模式的转变。

2011 f国内制剂st重在转变。我们应当看到，经过几f
的H拼，滨农在选择性除草剂方面真正做到了国内s量第一，
但st业0以及带给公司的利润却是不匹配的，所以 2011 f
经营模式要b利润型转变，从过去粗放的量的增长改为b公司
核心a标转变，这是确保公司未来发展以及上市所必须要解决
的问题，我们必须实现营s方式及盈利模式的转变。

当前，三分厂一定要确保制剂生产，整合U动一切精力和
资源，“一切保订单，保一切订单”，三个月的时间非常紧迫，必
须X个月都要完成计划。几f来，我们一直坚持:药制剂两手
抓、国内国外市场并重，才有了现在的业0，这个管理思路是不
会变的，异丙甲、二甲戊7灵、净类这几个产品都是公司的盈利
产品，要力保一切生产，确保不Fx、不缺x，以稳定公司st
的增长，稳定公司利润的来源。

:药st要加大国际化。2011 f，要加速海外攻坚，加快
滨农国际化进程，我们提出 2015 f要完成 20-25 个亿，这其中
必须要确保:药和海外st的大幅R、稳定增长。上市只是我
们的阶段性目标，确保公司的长K可持续发展才是公司的真正
目标。公司要-可持续，首先靠的是st份额的稳定增长，多f
来，我们一直是以s定产，因此，st是方b，当前要做的就是
全力以赴抓生产促st。另外，2011 f我们一定要在海外市场
上有所建树，包括海外分公司的建立和引进外籍员工，因为我
们不去占领海外市场，滨农-做到 25 个亿，=>再做得更大一

些都是6困难的。
生产方面，我们不放弃苯)松、氟磺胺草醚这两个产品，虽

然这两个产品给我们带来了一定的损M，但只要我们沿着正确
的方b坚持做下去，就一定会做好，今后公司新项目一定要中
试，我们要加速中试z间和中试队伍的建设，登}、研发、新项
目永远是公司持续投入和不F加强的板块，老的:药产品还要
持续提高，我们只有这样做，公司发展才有后劲。

2011 f是公司的管理提升f，要持续提升管理水平，当前
公司发展最大的瓶颈就是管理上+秀的东西不能持续坚持，不
能把+秀基因扩大化、固定化。首先分厂厂长一定要狠抓生产
的现场管理，将老产品要不F+化，我们的乙草胺质量颜色都
6+秀，希望所有的产品都要做到。因为我们要做的不是国内
V名，而是国际V名的产品，只有一流的产品才会有一流的公
司。一流的公司一定有一流的标准，所以管理人员包括品管部，
一定要多走出去看看，只有做出世界一流的产品，滨农才能做
成世界一流的公司，否则我们在这个行业里就面临着被淘汰。
虽然质量是生产出来的，不是检测出来的，但质量是可以过程
管控的。

公司未来三到五f的战略规划已经非常清晰，我们应该沿
着什#样的路径，如何缩短过程，快速实现这个战略目标？需要
全体高管人员率先从自我开始，践行管理上的转变$

一是人力资源管理的改进。人力资源首先要摸清现状及未
来三到五f所需要的人力资源(构、当前的关键需求，针对这
个需求，应当匹配什#样的薪酬体系。2011 f管理部室要推行
员工等级制，试行差别工资，生产系统要推行减员加薪，要-解
决人力资源短缺，首先要建立科学的薪酬体系，建立员工的分
级管理，包括经济]用房的提供，O着公司.益的不F提高，逐
步持续提高员工的工资待遇，*时加速对员工的培\力R。再
就是人力资源管理要b留人、育人更进一步，-做好产品必须
用稳定的、成熟的员工队伍，在公司干两f的员工和刚进厂的
员工，工作质量和工作.益是完全不一样的。人力资源要有f
R计划、三f规划和长远规划，包括中层管理人员的引进和 
用，我们在留人和r人上还是有问题的。我们今后还将不F地
引进人才，除去立足自身培\之外，还是要不F从外界引进+

秀的人才，引进来、留得住、用得好，这才叫人力资源管理。我们
必须检讨当前的用人机制、薪酬体系等等，迅速把这些短板予
以修正，所以人力资源管理是管理提升的重中之重。

第二个就是启动对高管层的考核。过去我们只对st板块
高层有考核，今f要对所有的高层启动考核，要求所有高管的
待遇都要和责任、工作业0挂钩。做st的必须保s量，保st
额，保毛利率y分管生产的，要(合生产z间的2全{保、产量
成本、现场管理予以考核。我们要提高高管待遇，但待遇必须和
管理的工作质量挂钩，首先做好高层管理者的激励机制，然后
修正中层管理者的激励机制，当前中层管理者的潜力还远远没
有发掘出来。-要拿高的待遇就必须为公司创造出'应的.
益，只有激发出大家潜在的能力，才能保障公司完成战略目标。
'应高层要迅速拿出一^激励和考核办法，根据工作分工 不
*，激励机制先从高管开始。

第三个就是管理提升。 2011 f作为公司的管理提升f，我
们和其他+秀公司的差距非常大，人力资源、现场管理、生产管
理、研发、投入和营s管理等，各分管副总要对照自己的工作，
比比自己的差距。现在我们通过k力增加st多卖一两个亿非
常困难，但水电汽费用一f一个亿，工资一f一个亿，各种费用
和:材料消耗都是上亿，通过我们的|能降耗、细化管理，公司
一f|省三百万到一千万却非常r易。所以公司今后的.益和
利润增长点来自于两个方面，一个是st`格的提高和生产成
本的降低，另一个真正的利润就是来源于管理。我们一定要下
大力气改变我们当前管理的现状，高层要清醒的认识到这个差
距，因为高层的意识和行为决定着公司的未来和未来发展的高
R。公司能q走多远，取决于我们这群人能q做出什#样的业
0，能q首先提升自身。管理的提升首先是人的意识的提升，高
层的行为要规范，要接受制R的约束，要保证分管流程的/畅。
高管工作有分工，但不要画地为牢，各分管的部分'互之间 一
定要勇于&通、善于&通，上下左右协*高.，一定要真正融入
这个大团队。只有+秀的团队，没有+秀的个人，只有滨农这个
团队+秀，我们才会+秀。将公司的战略目标，细分到个人，我
们的担子还非常重。所以管理的提升不仅仅在 2011 f，要的是
持续改进。毛主席曾教导我们$把别人的经（下转 1-4 版报缝）

分析室 孟宪杰分析室 李 霞 制剂室 李红妍

本报讯 2 月 14-15 日，st公司组织全体营s人员进行了 2011
fRst行动计划（TAP）演讲比赛，为业务人员制定全fst目标，提
高对市场把握，增强营s技术和市场操作能力理清了思路。

比赛采取现场抽签，当场亮分的形式，2排紧张有序，现场气氛热
烈融洽。业务人员根据历f的st经验、市场U查分析、行业动态，制定
2011 f本区域具体的市场行动计划、费用预算及预期目标进行演讲，
演讲者情绪饱满，以精彩、丰富、别具新意的演讲赢得好_。经过紧张激

烈的角逐，制剂南方区刘洋脱颖而出荣获一等奖，刘少华、
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